

CONCENTRACIÓN EN GAROÑA



- Alrededor de 300 personas participaron en el acto
- No se ha producido ningún incidente destacable

27 de marzo 2011.- Cerca de 300 personas se han dado cita en las inmediaciones de la central nuclear de Santa María de Garoña esta mañana convocadas por diversas asociaciones y entidades ecologistas.

Durante el tiempo en el que permanecieron en los alrededores de la planta dirigieron las habituales frases relacionadas con el motivo de la concentración y no se registró ningún incidente destacable.

Desde su puesta en marcha, la planta eléctrica ha evitado la emisión a la atmósfera más de 100 millones de toneladas de CO₂, gas causante del efecto invernadero.